



さつきっ子

確かな学力を身に付け、やさしい心と
健やかな体をもつ子どもの育成

令和7年度

1月号

千葉市立さつきが丘西小学校

1月6日

新たな年を迎えて

校長

新年の御祝詞を申し上げます。2026年（令和8年）がスタートしました。昨年中は保護者の皆様のご理解、ご協力を賜りましたことに心から感謝申し上げます。

今年の干支は午（丙午：ひのえうま）です。この年は、「情熱」や「行動力」を象徴し、エネルギーが満ち溢れる年になるといわれます。「丙」は陽の性質をもち、明るい、活発、決断力などを意味します。2026年は新しい挑戦に適した、大きな飛躍のチャンスがある年とされています。

自分の目標に向かって、困難にも立ち向かい、努力を惜しまず物事に粘り強く取り組み、互いが高め合い、これまでの努力が実を結び、成長・飛躍する年になるよう、願っております。

後期の後半は、6年生においては、卒業、進学、1～5年生は学年のまとめや進級と、学年の締めくくりの時期となり、大変重要な期間となります。

1月6日（火）の全校集会では、学年の代表児童が今年の目標やこれからがんばろうと思っていることを発表しました。代表児童は目標を1つだけでなく、2～3つ挙げました。たし算・ひき算、かけ算、漢字の定着など、学習面での目標、6年生は中学校進学を意識した目標を発表しました。一人一人の活躍が今年も楽しみです。

さつきが丘西小学校は、来年度創立55周年を迎えます。これまでの伝統を継承しつつ、新たな歴史を刻み、さらなる飛躍・前進する年になることを願っています。

学校教育目標

確かな学力を身に付け やさしい心と健やかな体をもつ 子どもの育成

予測困難な時代を生き抜くためには、膨大な情報から「何が必要か」を自ら判断し、課題解決に向けて、他者を受け入れ、協働しながら、自らの可能性を最大限に發揮し、創り出していく（未来を拓く）力が必要であると考えます。

本年も学校教育目標の具現化を目指し、本校の教育活動にご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

球技大会のユニフォーム（女子）が新しくなります

来年度の創立55周年を記念して、女子（バスケットボール）のユニフォームを保護者会の皆様より寄贈していただきました。ありがとうございます。開校時の校章が「青」を基調としていたこともあり、青色をメインとし、エネルギーッシュに活躍できるよう「黄」を入れたユニフォームデザインです。1月21日（水）本校を会場とした球技大会、男子（サッカー）も女子もユニフォームを着用した選手が活躍する姿をぜひご覧ください。（来校時は名札の着用をお願いします。）

1月の主な行事予定

1日（木）	元日
6日（火）	全校集会 スクールカウンセラー在校
8日（木）	給食開始
12日（月）	成人の日
13日（火）	席書会3・6年 なかよし遊び スクールカウンセラー在校
14日（水）	席書会4・5年
15日（木）	はみがき指導1年
19日（月）	球技大会激励会3校時 委員会活動
20日（火）	市教研 スクールカウンセラー在校
21日（水）	小学校球技大会5・6年（本校会場）
22日（木）	学力検査3・5年
23日（金）	学力検査3・5年
24日（土）	総合展（～2/1）
26日（月）	なわとび週間（～2/6）
27日（火）	小学校球技大会予備日 スクールカウンセラー在校
28日（水）	保育所交流会1年
30日（金）	中学校体験入学6年

2月の主な行事予定

2日（月）	入学説明会
3日（火）	なかよし遊び スクールカウンセラー在校
4日（水）	幼稚園交流会1年
5日（木）	学習参観・懇談会
10日（火）	アスリート講演会3・4年 スクールカウンセラー在校
11日（水）	建国記念の日
12日（木）	なわとび大会
13日（金）	なわとび大会予備日
16日（月）	委員会活動（最終）
17日（火）	スクールカウンセラー在校
20日（金）	6年生ありがとう集会
23日（月）	天皇誕生日
24日（火）	スクールカウンセラー在校

※セーフティウォッチャーの皆様：今年もよろしくお願ひいたします。寒さが増す中、児童の安心・安全のためにご協力いただきましてありがとうございます。1月の保護者会の旗振り当番は、3年1組・2年1組の保護者の皆様です。当番日のご確認をお願いいたします。

1月のめあて 手洗い・うがい・換気をしよう

お知らせとお願い

1 口座振替（給食費・共同購入費）のお願い

1月26日(月)は、第7期の給食費・学校徴収金の口座振替日です。登録口座の残高を確認し、振替日前日までに、必要な金額をご用意ください。口座からの引き落としができない場合、2月16日(月)に再振替を行います。

2 校内書初め展について

1月13日（火）・14日（水）に席書会を行います。1・2年生は硬筆、3年生以上は毛筆で作品を仕上げます。また、書き上げた作品（清書）は、校内書初め展作品として2月5日（木）の学習参観日に各教室前の廊下に掲示します。ぜひご覧ください。

3 遅刻・早退時の送迎について

風邪や感染症が流行する時期となり、お子さんの体調により遅刻・早退することが増えてきます。登下校時の安全確保のために、遅刻・早退時には原則として保護者の方の送迎をお願いしています。また、遅刻や欠席時は朝8時までに「すぐーる」にてご連絡ください。よろしくお願ひします。

4 安全で快適な学校生活のために

寒くなり、ポケットに入れたり、フードをかぶったりして登下校する姿が目立ってきました。しかし、手が出ていなかったために、また、視野が狭かったためにけがや事故が起こっては大変です。教室では室温に応じてエアコンを使用していますが、温かさを調節しやすいように重ね着をすることや、コートやジャケットなどの上着は室内では脱ぎ、外で着るようにするなど、「安全で快適な学校生活」の視点から冬の服装について、ご家庭で話し合ってみてください。よろしくお願ひいたします。